

Neuer Bürgerbus rollt bald durch Gemeinde

Weniger VBN-Nutzer als im Vorjahr / Veränderungen im Vereinsvorstand

Weyhe – Wie der Verein „Bürgerbus Weyhe“ mitteilt, wird ab Ende des Jahres ein neues Fahrzeug im Einsatz sein. Dadurch soll der jetzt noch fahrende Bus der Linie 117 ersetzt werden. Laut Verein sind im vergangenen Jahr rund 25500 Fahrgäste befördert worden, 8,6 Prozent weniger als im Vorjahr. „Wir sind aber nicht traurig darü-

ber“, sagt Vorsitzende Regine von Larcher, denn damit sei man wieder bei einem Fahrgastaufkommen angekommen, dass zumutbar sei. Aktuell sind 37 Fahrer im Einsatz, sagt von Larcher. „Wenn nicht einige Fahrer immer wieder bereit wären, Zuschichten zu fahren, dann würde diese Anzahl an Fahrern nicht ausreichen.“

Weitere Neuerungen gibt es im Vereinsvorstand, weil der stellvertretende Vorsitzende Hans Töbelmann und Schatzmeister Jürgen Niederee bei den Neuwahlen nicht wieder antraten. Dadurch rückte der bisherige dritte Vorsitzende Manfred Soboll zum stellvertretenden Vorsitzenden auf, und Sabine Müller wurde zur neuen drit-

ten Vorsitzenden gewählt. Neue Schatzmeisterin ist Ute Lackmann. Ihr Platz als Beisitzerin ist noch nicht wieder besetzt. Wiedergewählt wurden zudem Horst Maertins als Statistiker, Schriftführer Werner John, Fahrdienstleiter Lothar Cordes, Andreas Haar, der für die Technik zuständig ist und Regine von Larcher als Vorsitzende.